

25. *Gauvin*.—A l'effet de fixer le salaire des journaliers. (21 février.)
26. *Tétreau*.—A l'effet d'insérer une clause dans tous les contrats fixant le salaire des ouvriers. (21 février.)
27. *Tétreau*.—A l'effet de nommer une Commission spéciale des services électriques. (21 février.)
28. *Dandurand*.—Pour un règlement concernant la circulation des voitures. (21 février.)
29. *Dandurand*.—Pour un règlement à l'effet d'amender le règlement No 89. (21 février.)
30. *Dandurand*.—Pour un règlement à l'effet d'amender le règlement No 270. (21 février.)
31. *Resther*.—A l'effet de prendre les délibérations du Conseil en sténographie. (21 février.)
32. *Resther*.—A l'effet de fusionner certains départements afin de faciliter l'administration. (21 février.)
33. *Mayrand*.—A l'effet d'amender le règlement No 339. (21 février.)
34. *Brodeur*.—Pour la création d'un département pour l'inspection des fils électriques. (21 février.)
35. *Dubeau*.—Pour un règlement re inspection des dents des enfants fréquentant les écoles. (21 février.)
36. *Dubeau*.—A l'effet de prohiber la vente des cigarettes aux enfants. (21 février.)
37. *Gauvin*.—A l'effet de s'adresser à la Législature pour des amendements à la Loi des Licences (21 février.)
38. *Tétreau*.—A l'effet d'ordonner à la "Montreal Street Railway Coy." de prolonger ses lignes dans les territoires nouvellement annexés. (21 février.)
39. *Tétreau*.—A l'effet d'amender les articles 5 et 7 de la Charte. (21 février.)
40. *Tétreau*.—A l'effet d'amender l'article 163 de la Charte. (21 février.)
41. *Tétreau*.—A l'effet d'amender le règlement No 210. (21 février.)
42. *L. A. Lapointe*.—Pour un règlement abrogeant la section 3 du règlement No 312 re taxe imposée sur les personnes résidant en dehors de la ville. (21 février.)

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

25. *Gauvin*.—To fix the salary of laborers. (21st February.)
26. *Tétreau*.—To insert a clause in all contracts fixing salary of workingmen. (21st February.)
27. *Tétreau*.—To appoint a Special Electric Commission. (21st February.)
28. *Dandurand*.—For a by-law concerning the circulation of vehicles (21st February.)
29. *Dandurand*.—For a by-law to amend by-law No. 89. (21st February.)
30. *Dandurand*.—For a by-law to amend by-law No. 270. (21st February.)
31. *Resther*.—To take the deliberations of Council in shorthand (21st February.)
32. *Resther*.—To amalgamate certain departments so as to facilitate the administration. (21st February.)
33. *Mayrand*.—To amend by-law No. 339. (21st February.)
34. *Brodeur*.—For the creation of a Department for the inspection of electric wires. (21st February.)
35. *Dubeau*.—For a by-law re inspection of teeth of children attending schools. (21st February.)
36. *Dubeau*.—To prohibit the sale of cigarettes to children. (21st February.)
37. *Gauvin*.—To apply to Legislature for amendments to the License Law. (21st February.)
38. *Tétreau*.—To order the Montreal Street Railway Company to extend its lines in newly annexed territories. (21st February.)
39. *Tétreau*.—To amend articles 5 and 7 of the Charter. (21st February.)
40. *Tétreau*.—To amend article 163 of the Charter. (21st February.)
41. *Tétreau*.—To amend by-law No. 210. (21st February.)
42. *L. A. Lapointe*.—For a by-law to repeal section 3 of by-law No. 362 re taxes imposed on persons residing outside of City. (21st February.)

L. O. DAVID,  
City Clerk.



## RUE ELIZABETH,

(Maintenant Robert)

Dans l'instance de l'expropriation pour l'ouverture de la rue Elizabeth (maintenant Robert), depuis la rue Fullum jusqu'à la partie appartenant à la Cité de Montréal.

### AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que les Commissaires dans l'instance de l'expropriation plus haut citée ont terminé les procédures d'évaluation et déposé leur rapport de telle évaluation au bureau du soussigné, ainsi que le requiert la loi, et que jeudi, le dixième jour de mars prochain, à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que conseil pourra être entendu, ledit rapport sera soumis à la Cour Supérieure pour le District de Montréal, dans la Province de Québec, siégeant en division de pratique (chambre No 31) au palais de justice de cette Cité, pour être homologué.

L. O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

Bureau du Greffier de la Cité,  
Hôtel de Ville,  
Montréal 24 février 1910.



## ELIZABETH STREET,

(Now Robert)

In the matter of expropriation for the opening of Elizabeth street, (now Robert) from Fullum street to that part now belonging to the City of Montreal.

### PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Commissioners in the above mentioned matter of expropriation have completed the proceedings of appraisal and deposited their report of such appraisal in the office of the undersigned, as required by law, and that on Thursday, the tenth day of March next, at half past ten of the clock in the forenoon, or as soon as counsel can be heard, the said report will be submitted to the Superior Court for the District of Montreal, in the Province of Quebec, sitting in the division of practice (room No 31) at the Court House of this City, for homologation.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

City Clerk's Office  
City Hall,  
Montreal, February 24th 1910.